

**INSTITUTO SUPERIOR DE CIENCIAS MÉDICAS
“DR. SERAFÍN RUIZ DE ZÁRATE RUIZ”
SANTA CLARA, VILLA CLARA**

EDITORIAL

Estimados lectores:

Asumo con placer la estimulante misión de escribir para las primeras páginas de una nueva e importante publicación digital, que permitirá visualizar valiosas experiencias e interesantes contribuciones relacionadas con la salud y la enfermedad cardiovasculares.

CorSalud aspira a ganarse un espacio decoroso entre las múltiples publicaciones científicas que encontramos en red. Su éxito dependerá, fundamentalmente, de la calidad de los artículos que envíen los profesionales que se dedican a preservar, restaurar o rehabilitar la salud del órgano que late en el pecho, y además, del rigor con que actuarán los miembros de los Consejos Editorial y Asesor.

Hemos sido partícipes de la creación de esta nueva revista, que crecerá en la medida que atesore el patrimonio científico de abnegados profesionales de la Cardiología y ramas afines. Vivirá saludable mientras publique resultados bien avalados, con los requisitos básicos de calidad, en correspondencia con una cultura de proyectos y una metodología correcta.

Permitirá la visibilidad de los aportes del Cardiocentro “Ernesto Che Guevara” y de las unidades asistenciales, docentes e investigativas del Sistema de Salud en el territorio central, sin renunciar a las contribuciones científicas de autores cubanos o de otras latitudes que cumplan con las exigencias editoriales.

Como toda publicación es fuente de sabiduría, esta tiene el desafío de asegurar desde el inicio y preservar su credibilidad y esencia. Asimismo, debe lograr el enfoque multi e interdisciplinario en las investigaciones que la nutren, como premisa indispensable para el salto cualitativo de las producciones intelectuales.

Los invito a debatir sobre la Hipertensión Arterial y otros factores de riesgo. ¿Acaso siempre actúan en silencio?; no, “muchas veces susurran e incluso gritan ante víctimas y profesionales de la salud”.

Es importante reforzar el componente educativo en las acciones por la salud y transformar la actitud ante problemas de elevada prevalencia y significación. Vale, además, considerar en las propuestas los estilos de vida, la biología del ser humano, el medio ambiente y la organización de la atención a la salud de nuestro pueblo.

Avizoro legitimidad en cada artículo o comunicación que se publique, teniendo en cuenta que los autores potenciales son profesionales que promueven salud, previenen enfermedades cardiovasculares, controlan señales de existencia, rescatan vidas, hacen renacer la vitalidad, reaniman funciones quebrantadas y devuelven la esperanza a pacientes y familiares.

Créanme, será estimulante sentir el palpitar de CorSalud.

Atentamente,

Dr. José Luis Aparicio Suárez.
Rector de la Universidad Médica de Villa Clara “Dr. Serafín Ruiz de Zárate Ruiz”